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ПРОТОКОЛ №8
заседания Совета старшеклассников

1509, Б4-О2 от ©1.04.2025
года

Присутствовало:
26 человек — обучающихся 8-11 классов:

Повестка:

1. © школьных мероприятиях в |\ четверти
Быков К.

2. © подготовке к городскому этапу «Зарница 2.0»

Шишкус С.

3. Об итогах М Съезда Движения Первых

Дерягина Ю.

4. ©б итогах участия в грантовом конкурсе Движения Первых

Дерягина Ю.

5. © грантовом конкурсе "Школьная инициатива"
БыковК.



6. Разное.

По первому вопросу слушали Быкова Кирилла © планируемых

школьных мероприятиях в |\ четверти.
Решение: принять информацию к сведению.

Всемирный день здоровья 7 апреля
День космонавтики 12 апреля
День памяти о геноциде советского|19 апреля
народа нацистами и их пособниками в
годы ВОВ
Международный день Матери-Земли 22 апреля
День российского парламентаризма 27 апреля
Классный час «И жизнь хороша, и апрель
жить хорошо»
Урок безопасности «Профилактика апрель
интернет-угроз и угроз жизни
школьника»
Праздник Весныи Труда 1 мая
День Победы 9 мая
Международный день музеев 18 мая
День детских общественных 19 мая
организаций России
День славянской письменности и 24 мая
культуры
«Последний звонок» май
Экологическая акция «Зеленый май
Покровский»
Классный час «Правонарушения и май
ответственность»
Классный час «Молодежный май
экстремизм и его последствия»
Классный час «В моей жизни много май
разного: и хорошего, и трудного»
Классный час «Взаимоотношения в май
семье»

.

Классный час «Лесные пожары» апрель-
май

По второму вопросу слушали Шишкус С. она озвучила итого

отборочных этапов, совместно с Разинковой Е.А. представила график

подготовки команд.
Решение: принять информацию к сведению.



По третьему вопросу слушали Дерягину Юлию, участницу Съезда.

Юлия поделилась

—
впечатлением от программных мероприятий,

предложила в план работы Первичного отделения внести корректировки.

Решение: принять информацию к сведению. Первичному отделению

провести заседание и учесть предложения Юлии в работе.

По четвертому вопросу слушали Дерягину Юлию, которая была

соорганизатором гранта. Юлия рассказала о результатах конкурса,
`

пояснила дальнейшие действия школьной командыпо реализации гранта.

Решение: принять информацию к сведению, волонтерам включиться В

подготовку мероприятия.
По пятому вопросу слушали Быкова Кирилла и Дроганова Д.Д. Они

представили информацию о грантовом конкурсе «Школьная инициатива».

Кирилл предложил разработать проект и заявиться в Номинации1 (лучший

проект спортивной рекриации). Идея проекта — электронный тир. Кирилл

пояснил, что стрельба требует высокой степени сосредоточенности, что

может помочь учащимся улучшить свои навыки концентрации и внимания в

учебном процессе. Проведение командных соревнований и тренировок в

тире способствует формированию командного духа, умению работать в

команде и поддерживать друг друга.
Решение: делегировать в состав рабочей группу по подготовке проекта

Быкова Кирилла и Казанцеву Викторию.

В разном слушали советника директора по воспитанию и

взаимодействию с детскими общественными объединениями Батуро Н.В.

Наталья Владимировна подвела итоги проекта «Матрица четверти»,

который был реализован в 1! четверти.
РЕШЕНИЕ: принять информацию к сведению. До 15 мая внести

предложения по выбору книги на 2025-2026 учебныйгод.

Председатель
Секретарь —одреесдерягина ю:


